

Der Bürgermeister begrüßte Herrn Halm und würdigte dessen Verdienste. Im Rahmen seines 51-jährigen politischen Wirkens habe er sich als Ratsmitglied, sachkundiger Bürger und insbesondere als Ortsvorsteher für die Stadt Sankt Augustin und den Stadtteil Sankt Augustin-Hangelar verdient gemacht.

Der Bürgermeister und die Vorsitzenden aller Fraktionen bedankten sich für die Verdienste des Herrn Halm zum Wohl der Stadt und der Bürgerinnen und Bürger.

Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: